

<出席委員会>

井上勇委員長

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1472回	44※	36	8		81.82%
第1471回	44※	35	9	4	88.64%

※出席免除会員1



<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	32件	33,000円	603件	691,000円
財団	0件	0円	43件	349,000円
ベネファクター	0件	0円	2件	216,000円
米山	0件	0円	16件	149,000円

本日のプログラム

<本年を省みて>

北島幹事

半期を振り返ってご報告いたします。

4/6(日)の地区協議会に出席、皆様にご協力をいただきながら活動計画書を作成し、7月から新幹事としてスタートしました。

10月はガバナー公式訪問、長野の職場訪問がありました。職場訪問では、普段見る事のできない工場のラインを見せていただきました。また急きょイギリスからGSEメンバーの受け入れなどもありました。今回はホストファミリー宅に宿泊せず、本来の親交を深める意味合いが欠けてしまったので、受け入れ方については改善したいと思います。

11月は地区大会がありました。地区大会の講演会では、アナウンサーによるテレビなどでは聞けない「アメリカ大統領選の裏話」という内容で、とても楽しい話が聞けました。また長寿会員の表彰があり、川崎百合丘RCからも碓井会員と高橋会員が表彰され、私もお二人の年齢位までロータリアンでいたいと思いました。

12月に入り年次総会も終わり、今は家族会に向けて全力投球していきたいところです。

幹事の仕事は秋までという話ですが、今となつてはなんとなく寂しく、皆さまのご指名があればもう一度幹事をやりたいと思っています。まだ任期は6月末までありますので、皆さまのご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。

<大矢会員の総理大臣賞受賞報告>

先日、院展で総理大臣賞を受賞した大矢会員よりお話をありました。

9月1日(月)の午前11:00に受賞が決まりました。その後院展のパーティーがありましたが、その日の夜のニュースでは、福田総理大臣が辞任を表明した時でしたので、いったいどなたの名前での総理大臣賞なのかと思いましたが、後の授賞式では福田康夫氏の名前でいただきました。

12月14日(日)には、内閣総理大臣賞受賞の祝賀会があります。神奈川県知事、川崎市長、ガバナー、皆様を迎える楽しい会になればいいなと思います。また、喜びを仲間として分かち合える皆さんにも感謝しております。

